

Iniciativa surge de alianza público - privada entre el GORE y la empresa Frutas de Chile. Consejeros se reunieron con empresarios para conocer las características de la iniciativa que se construirá en el sector Nueva Vida de Pan de Azúcar, en Coquimbo.

El Consejo Regional aprobó recientemente la priorización del proyecto «Construcción Centro de Inspección SAG/USDA fruta fresca región de Coquimbo», y los recursos para la etapa de diseño del proyecto, por un monto de M\$231.826, con

Proyectan construir Centro de Inspección Fitosanitaria



cargo al presupuesto 2025.

La iniciativa, tiene como fin la instalación de este centro, en un terreno de 15.000 m2 en el fundo Nueva Vida del sector Pan de azúcar, comuna de Coquimbo, con el que se busca atender la producción frutícola del 83 % de las pequeñas y medianas empresas PYMES que exportan fruta hacia Estados Unidos, y de las cuales el 39% son productores de menos de 5 hectáreas y un 43% de 5 o más hectáreas.

Datos aportados por la empresa Frutas de Chile que justifican este tipo de proyectos, es que la agricultura regional está generando actualmente 32 mil empleos, en tanto, el 74% de los productos agropecuarios que salieron de la Región de Coquimbo, tuvieron como destino los mercados de Estados Unidos, con un volumen de carga de 200 mil toneladas, generando un ingreso anual de \$347 millones de dólares.